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eine wachsende Stadt steht vor Herausforderun-

gen. Wir laden Sie herzlich zu unserem Fraktions-

forum am 15. Februar 2019 zwischen 17 und 20 

Uhr im Rathaus Lichtenberg ein, wo Sie direkt 

Ihre Gedanken einbringen können. 

Im Bezirk fordern wir eine bessere Standortpolitik 
durch eine Willkommenskultur für Investitionen, 
machen den Faktencheck für angebotene Kita-
plätze, da trotz vermeintlicher Chefsache nach-
weisbar im letzten Jahr weniger neue Kitaplätze 
zusätzlich angeboten wurden als im Jahr zuvor, 
und konnten einen verkehrspolitischen Kompro-
miss in der Siegfriedstraße initiieren, der landes-
weit Aufsehen erregte. Durchsetzen konnten wir 
unsere Initiativen für eine Prüfung eines Schul- 
und Kitaangebots am Bauvorhaben Weißenseer 
Weg, beim Beschluss zur Aufnahme eines Hinwei-
ses auf das Rathaus Lichtenberg am U-Bahnhof 
Frankfurter Allee durch die BVG und bei der 
Kennzeichnung von freiem W-Lan an öffentlichen 
Gebäuden. Unser Antrag für einen sicheren und 
neuen Schulweg in der Siedlung Wartenberg und 
das klare NEIN gegen zusätzliche Gremien („Ex-
pertenbeirat für Bauvorhaben“ statt zügiger Ent-
scheidungen), sowie an der Rienzistraße für 
schnelleren Wohnraumbau und die Debatte um 
öffentlichen Einkauf („Rekommunalisierung“) 
beschäftigen uns in den nächsten Wochen. Unser 
bildungspolitischer Akzent für die Priorität der 
deutschen Sprache bei der Integration zeigt die 
Notwendigkeit des Diskurses. Dass unsere interne 
Fraktionswahl einstimmig erfolgte, bestätigt un-
ser Team. Doch lesen Sie selbst! 
Herzlichst Ihr  
 

 

 

Ihr Gregor Hoffmann 

Vorsitzender der CDU-Fraktion Lichtenberg 

 

 

 

  

mailto:post@cdu-fraktion-lichtenberg.de


 

2 

BÜRGERINFO 

Februar 2019 

DIE CDU-FRAKTION POSITIONIERT SICH 

Hudler: „Wohnungsbau 

nicht verzögern!“ 

Schaefer: „Willkommenskul-

tur für Unternehmen ist 

Grundlage für Investitionen“ 

Wessoly: „Sicherheit 

für alle Verkehrsteil-

nehmer!“ 

 

 
 

Fraktionsvorstand im Amt bestätigt 

Die Lichtenberger CDU-Fraktion hat 

satzungsgemäß nach der Hälfte der 

Wahlperiode den Fraktionsvorstand neu gewählt. 

Der bisherige Vorstand wurde am 7. Januar 2019 

einstimmig im Amt bestätigt.  

 
Gregor Hoffmann bleibt Fraktionsvorsitzender, 

Benjamin Hudler wurde als stellvertretender 

Fraktionsvorsitzender bestätigt und Thomas 

Drobisch ist weiterhin Fraktionsschatzmeister.  
HIER mehr… 
 

Strategiewechsel für den Wirtschaftsstandort 

Unternehmen, die in Lich-

tenberg investieren wollen, 
sollen hier auch willkommen 
sein. Bürokratische Hürden 
oder langwierige Genehmi-

gungsverfahren stehen dem 
aber oft ent-
gegen. Die 

Probleme und 
Planungen 
haben wir in einer Großen Anfrage thematisiert.  
HIER mehr… 
 

Schulweg zur Matibi-Grundschule sichern 

Fuß- und Fahrzeugverkehr 

teilen sich die Straße 3 in der 

Siedlung Wartenberg. Das 

kann vor allem für die 

Schülerinnen und Schüler  

der der Matibi-

Grundschule ge-

fährlich werden, da-

rum muss ein 

Fußweg her. HIER mehr… 

 

 
 

Investition in Schulneubau 

in der Konrad-Wolf-Straße 

Die Grundsteinlegung liegt 

im Zeitplan, die Kosten sind 

im Rahmen. Wir begrüßen 

den Schulneubau in der 

Konrad-Wolf-Str. 11 für 432 

Schülerin-

nen und 

Schüler. 

Dem im 

Schulentwicklungsplan prognostizierten stei-

genden Bedarf kann so entsprochen werden. 
HIER mehr… 
 

Planungen für den Radverkehr in der 

Siegfriedstraße erneut prüfen! 

Die Senatsplanung einer 

breiten, mit Pollern ver-

sehenen Radsspur beider-

seits der Siegfriedstraße ruft 

bei vielen Anwohnern Pro-

test hervor. Diese Version 

der sog. Protected 

Bike Lane gehört 

dringend auf den 

Prüfstand. Wir haben 

unsere Forderungen bereits formuliert. 
HIER mehr… 
 

Endlich über den Bebauungsplan Rienzistraße 

entscheiden 

Der Bezirk muss endlich 

über den Antrag auf einen 

vorhabenbezogenen Bebau-

ungsplan für ca. 250 Wohn-

einheiten entscheiden. Die 

fachlichen Vor-

arbeiten sind 

seit November 

2018 abgeschlossen, doch nichts passiert. 
HIER mehr… 

 

Hoffmann: „Dem steigenden 

Bedarf an Schulplätzen kann 

entsprochen werden!“ 

Wessoly: „Keinen 

Mobilitätswandel mit 

der Brechstange.“ 

https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_188_Fraktionsvorstand-im-Amt-bestaetigt.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_189_Strategiewechsel-fuer-den-Wirtschaftsstandort-Lichtenberg.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_193_Schulweg-zur-Matibi-Grundschule-sichern.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_191_CDU-Fraktion-begruesst-Investition-in-Schulneubau-in-der-Konrad-Wolf-Strasse.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_190_Planungen-fuer-den-Radverkehr-in-der-Siegfriedstrasse-muessen-noch-einmal-ueberprueft-werden.html
https://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/lokalas_1_1_192_Entscheidung-ueber-Bebauungsplan-Rienzistrasse-herbeifuehren.html
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DIE CDU-FRAKTION INFORMIERT 
 

 

 

 

 

Vorlagen des Bezirksamtes: 
 

• Freie WLAN Hotspots - DS/0458/VIII 
In den vereinbarten Standorten werden Aufkleber 
mit dem Free WiFi Berlin Logo angebracht, um auf 

das am vorhandene Free WiFi Berlin hinzuweisen. 
 

• Änderungen im Planverfahren am Prerower 
Platz - Wartenberger Straße 175 
(vorhabenbezogener B-Plan 11-73 VE); Be-
zug: DS/0536/VIII - DS/0586/VIII 

Die Planungsziele wurden aufgrund der Bedürfnis-
se der Bevölkerung überprüft und so geändert, 
dass der Standort in erster Linie als Wohnbau-

standort entwickelt wird. 
 

• Bezirkliches Tourismuswegeleitsystem für 
Lichtenberg - DS/0731/VIII 

Im Rahmen des Tourismuskonzept 2018+ des 
Landes Berlin wird als Bestandteil der Pilotphase 

eine Informationsstele vor dem Tierparkeingang 
Bärenschaufenster aufgestellt. 
 

• Mehr Mitspracherecht für Kitaträger - 
DS/0736/VIII 

Die Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Fa-

milie teilt mit, dass mit der neuen Regelung ab 
August 2018 dem Anliegen entsprochen wird. 
 

• Fußweg zum Rathaus Lichtenberg, zum 
Bürgeramt 2 und zum Zentrum für tuberku-
losekranke und -gefährdete Menschen 

(TBC-Stelle) ausschildern - DS/0936/VIII 
Die BVG stellt mögliche Varianten für die Aus-
schilderung zur Wahl, über die die BVV entschei-

det (s. DS/1116/VIII) 
 

• Bebauungsplan XVII-9-1 - Aufstellungsbes-
chluss; Arbeitstitel: „Berlin Campus I“ - 
DS/1091/VIII  

Für das Grundstück Hauptstraße 8 und z.T.  9 wird 

ein Bebauungsplan im beschleunigten Verfahren 
nach § 13a BauGB aufgestellt. Planungsziele: Kita, 
Schule, Sport- und Spielanlage, Niederschlagswas-

serreinigungsanlage. 

 

• Bebauungsplan 11-108 – Behörden-
beteiligung; Arbeitstitel: Malchower Weg 

134 - DS/1092/VIII 
Erneute Behördenbeteiligung aufgrund der Änder-
ung des Bebauungsplanentwurfs. 

 

• Bebauungsplan 11-131 - frühzeitige Be-
teiligungen; Arbeitstitel: Ruschestraße / 
Josef-Orlopp-Straße (Konsum) - 
DS/1093/VIII 

Weiterführung der Behörden- und Öffentlichkeits-

beteiligung. 
 

• Vorhabenbezogener Bebauungsplan 11-94 
VE – Planreife; Arbeitstitel: westlich Ferdi-
nand-Schultze-Straße/südlich Schleizer 
Straße - DS/1094/VIII 

Für die Wohngebäude mit 130 WE (Ferdinand-
Schultze-Str. 47) und 248 WE (Ferdinand-Schultze-
Str. 33) liegen die Voraussetzungen für die Planrei-

fe vor.  
 

 
 

 

https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7252
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7380
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7525
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7530
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7731
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7911
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7886
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7887
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7888
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7889
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NEUES AUS DER BEZIRKSVERORDNETENVERSAMMLUNG 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Initiativen der CDU-Fraktion in der vergangenen Sitzung der BVV: 

Transparenz bei der Digitalisie-

rung der Verwaltung 

Benjamin Hudler fragt nach der 
Umsetzung der Transparenz bei 
der Verwaltungsdigitalisierung. 

DS/1103/VIII beantwortet 

Angebotsentwicklung Kita in 

Echtzahlen  

Gregor Hoffmann hinterfragt die 
Diskrepanz zwischen angebote-
nen und tatsächlich zur Verfü-

gung stehenden Kitaplätzen 

DS/1104/VIII beantwortet 

Wirtschaftsstandort Lichtenberg 

– Weichenstellung für den wirt-

schaftsfreundlichen Bezirk 

In der Großen Anfrage fragen wir 
nach Aktivitäten der bezirklichen 

Wirtschaftsförderung, z.B.: Ver-
mittlung von Gewerbeflächen, 
Unterstützung von Gewerbean-

siedlung, Leerstand in Gewerbe-
gebieten, weiterer Planung usw.   

DS/0915/VIII beantwortet 

Schulweg zur Matibi-

Grundschule sichern 

An der Straße 3 in der Siedlung 

Wartenberg soll zwischen Birk-
holzer Weg und Matibi-
Grundschule einen Gehweg an-
gelegt werden, um Gefahren für 

Fußgänger zu beseitigen. 

DS/1096/VIII 
Haushalt 
Verkehr 

Entscheidung über Bebauungs-

plan Rienzistraße herbeiführen 

Es soll endlich eine Entscheidung 

über den Antrag auf vorhaben-
bezogenen Bebauungsplan ge-
troffen werden. 

DS/1113/VIII 
Ökologische 
Stadtentwick-
lung 

Schulbau am Weißenseer Weg  

Bei der Bebauung des ehem. 
Busbahnhofs Weißenseer Weg / 
Hohenschönhauser Straße sollen 
auch Schule, Turnhalle und Kita 

berücksichtigt werden.  

DS/1114/VIII beschlossen 

Zur Vorlage zur Kenntnisnahme 

DS/0936/VIII - Fußweg zum 

Rathaus Lichtenberg, zum Bür-

geramt 2 und zum Zentrum für 

tuberkulosekranke und -

gefährdete Menschen (TBC-

Stelle) ausschildern 

Entsprechend der Anfrage der 
BVG bezgl. DS/0936/VIII soll das 

Bezirksamt sich für einen Ver-
weis „Rathaus“ auf den Hinweis-
tafeln im U-Bahnhof Frankfurter 

Allee aussprechen. 

DS/1116/VIII beschlossen 

https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7898
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7899
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7710
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7891
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7908
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7909
https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/online/vo020.asp?VOLFDNR=7911
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Zwischenruf! 

PRESSESCHAU 
 

 

Berliner Woche, 01.01.19 

Bürgerbeteiligung, Bauvorhaben, Bärennach-

wuchs: Das war das Jahr 2018 in Lichtenberg 

[…] Februar: Die Lichtenberger CDU übt massive 
öffentliche Kritik an der Verkehrspolitik des Senats. 

Mit Blick auf die Kappung der S-Bahn-Linie S75, die 
Schließung der Vorortzug-Station Karlshorst und die 

Bauarbeiten im selben Ortsteil spricht die Union von 
einem „Verkehrskollaps im Osten“. […] 

November: Die CDU-Fraktion möchte den Google-
Campus, der in Kreuzberg nicht erwünscht ist, nach 
Lichtenberg holen. Unter den Standort-Vorschlägen: 

das ehemalige Stasi-Gelände an der Normannenstra-
ße. […] Quelle und mehr 
 

Berliner Woche, 03.01.19 

BVV Lichtenberg diskutiert über Bundeswehrprä-

sentation auf Ausbildungstagen 

[…] Die Linksfraktion hatte einen Antrag gegen „un-
angemessene Bundeswehrwerbung“ eingebracht. Sie 

wollte damit das Bezirksamt ersuchen, der Bundes-
wehr bei kommenden Ausbildungsmessen keine 

Plattform mehr zu bieten […] Die Union reagierte mit 
Unverständnis. Die Linke unterstelle der Bundeswehr 
eine rechtswidrige Überrumpelungstaktik gegenüber 

den Schülern, so Frank Teichert, der für die CDU im 
Ausschuss für öffentliche Ordnung sitzt: „Die Bun-

deswehr steht für Frieden und Freiheit, sie agiert auf 
dem Boden des Grundgesetzes. […].“ Teichert ver-
wies darauf, dass die Bundeswehr neben der Landes-

verteidigung auch dem internationalen Krisenma-
nagement und der Katastrophenhilfe diene. […] 
 

 
 
 

Die Linksfraktion ließ über ihren Antrag namentlich 

abstimmen. Mit 16 Ja- und 25 Nein-Stimmen bei ei-
ner Enthaltung wurde er abgelehnt. Quelle und mehr 
 

Berliner Woche, 15.01.19 

CDU macht Vorstoß gegen Vandalismus 

Mit einem Antrag in der Bezirksverordnetenver-
sammlung (BVV) will die CDU-Fraktion gegen „Ver-

wahrlosungen im öffentlichen Raum“ angehen. Konk-
ret geht es der Union um Vandalismus,  
Graffiti und Brandlegungen. Dergleichen dürfe der 

Bezirk nicht hinnehmen, so der Fraktionsvorsitzende 
Gregor Hoffmann. […] „Es gilt für den Bezirk, sein 

Eigentum zu schützen“, so Hoffmann. […] Je eher 
gegen derartige Erscheinungen vorgegangen werde 

– beispielsweise Graffiti sofort entfernt würden – 
desto erfolgreicher könne man sein. 
[…] Schäden an bezirklichen Gebäuden würden jähr-

lich hohe Kosten verursachen, die in der Regel aus 
Mitteln der Bauunterhaltung zu begleichen seien. 

Dieses Geld fehle dann an anderer Stelle.[...] 
Quelle und mehr 
 

Abendblatt Lichtenberg, 26.01.19 

CDU wählt Fraktionsvorstand  

Die Lichtenberger CDU-Fraktion hat bei ihrer sat-
zungsgemäßen Wahl ihren bisherigen Vorstand ein-
stimmig im Amt bestätigt: Gregor Hoffmann bleibt 

Fraktionsvorsitzender, Benjamin Hudler wurde zum 
Stellvertreter und Thomas Drobisch zum Frakti-
onsschatzmeister gewählt. Quelle (Seite 2) 

 

 

 

 

Lichtenberg gehört zu den am stärksten wachsenden Bezirken Berlins. Dies stellt uns vor gro-

ße Herausforderungen bei der Bereitstellung von bezahlbarem Wohnraum und der notwendigen Infrastruk-

tur. Überfüllte Bahnen und Busse, lange Staus, fehlende Parkplätze, zunehmende Konflikte zwischen moto-

risiertem und Rad- sowie Fußverkehr zeigen: Es gibt dringenden Handlungsbedarf. Der Senat setzt auf eine 

einseitige Politik zugunsten des Radverkehrs und ruft den Kulturkampf gegen das Auto aus. Das hierfür 

durch Rot-Rot-Grün beschlossene Mobilitätsgesetz vernachlässigt nicht nur sträflich die öffentlichen Ver-

kehrsmittel, sondern grenzt Fußgänger, Individual- und Wirtschaftsverkehr aus. Doch ein Mobilitätswandel 

kann nicht gelingen, wenn man Verkehrsteilnehmer gegeneinander ausspielt! Wir brauchen einen gleichbe-

rechtigten Mix aller Mobilitätsarten unter Berücksichtigung der Interessen aller, die in unserer Stadt un-

terwegs sind. Dafür setzen wir uns mit Anträgen und Initiativen in der Bezirksverordnetenversammlung ein, 

so auch in der aktuellen Diskussion um die Planungen für den Radverkehr in der Siegfriedstraße. 

Wir brauchen eine ausgewogene Verkehrspolitik 
von Heike Wessoly, verkehrspolitische Sprecherin 

https://www.berliner-woche.de/lichtenberg/c-politik/buergerbeteiligung-bauvorhaben-baerennachwuchs-das-war-das-jahr-2018-in-lichtenberg_a193702
https://www.berliner-woche.de/lichtenberg/c-politik/bvv-lichtenberg-diskutiert-ueber-bundeswehrpraesentation-auf-ausbildungstagen_a195460
https://www.berliner-woche.de/lichtenberg/c-politik/cdu-macht-vorstoss-gegen-vandalismus_a196000
http://www.abendblatt-berlin.de/wp-content/uploads/pdf_archiv/2019/kw_04/Lichtenberg_vom_26.01.2019.pdf
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TERMINE UND EINLADUNGEN 

Sollten Sie diese Bürgerinfo nicht mehr erhalten wollen oder meinen, nur versehentlich in unseren Verteiler geraten zu sein, so 

bitten wir Sie um Verzeihung und darum, dass Sie uns dies über unsere E-Mail-Adresse post@cdu-fraktion-lichtenberg.de mittei-

len. Wir werden Sie dann umgehend aus unserem Verteiler nehmen.                                  

 
 
 

Gerne stehen wir Ihnen jederzeit für den persönli-
chen Kontakt oder per E-Mail oder telefonisch zur 
Verfügung, um Anregungen und Ideen aufzuneh-

men. 
 

Die nächsten Veranstaltungen, bei denen Sie uns 
treffen können, sind die folgenden: 
 

Sitzung der CDU-Fraktion 

Lichtenberg 

 

Montag, 4. Februar  

2019, 18.30 Uhr 

Montag, 18. Februar 

2019, 18.30 Uhr 

Sitzung der Bezirksver-

ordnetenversammlung  

Aula der Max-Taut-Schule, 

Fischerstr. 36, 10317 Berlin 

Donnerstag,             

21. Februar 2019, 

17.00 Uhr 

 

 

Gerne können Sie aber auch direkt mit uns Kontakt 
aufnehmen und einen Termin abstimmen:  
 

 
Bezirksverordnetenversammlung Lichtenberg  

Fraktion der CDU 
Möllendorffstr. 6 
10367 Berlin           
                                                                                                               

 
Telefon: 030 55 888 75 
 

  
E-Mail: post@cdu-fraktion-lichtenberg.de 

Internet: www.cdu-fraktion-lichtenberg.de 
 

 
Facebook: CDU Fraktion Lichtenberg 

 
 

 

 

 

 

Unser Team: 
 

Fraktions-
geschäftsführer  

Jörg Ahlfänger 

Fraktions-
mitarbeiterin  

Susann Emmler 

Fraktions-
mitarbeiter 

Dennis Haustein 

   
 

Selbstverständlich stehen Ihnen unsere Bezirks-

verordneten für Fachfragen gerne auch direkt be-
reit:  
 

 

Haushalt, Finanzen, 
Eingaben und Be-
schwerden 

Gregor Hoffmann 

hoffmann@cdu-fraktion-

lichtenberg.de 

Stadtentwicklung, 

Umwelt, Gesundheit  

Benjamin Hudler 

hudler@cdu-fraktion-

lichtenberg.de 

Wirtschaft, Soziales, 
Gemeinwesen und  
Jugendhilfe 

Martin Schaefer 

schaefer@cdu-fraktion-

lichtenberg.de 

Ordnung, Verkehr und 

Bürgerdienste 

Heike Wessoly 

wessoly@cdu-fraktion-

lichtenberg.de  

Kultur, Bürgerbeteili-
gung und Inklusion 

Thomas Drobisch 

drobisch@cdu-fraktion-

lichtenberg.de 

Schule, Sport und 
Rechnungsprüfung 

Pascal Ribble  

ribble@ cdu-fraktion-

lichtenberg.de 

Integration und        

Sicherheit 

Frank Teichert 

teichert@ cdu-fraktion-

lichtenberg.de 

mailto:post@cdu-fraktion-lichtenberg.de
mailto:post@cdu-fraktion-lichtenberg.de
http://www.cdu-fraktion-lichtenberg.de/
https://www.facebook.com/pg/CDU-Fraktion-Lichtenberg-487007771317440/about/?ref=page_internal

